



“México tiene un Poder Judicial faccioso”

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

DE NUEVA cuenta el Presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó en contra del Poder Judicial (PJ), al cual calificó de faccioso, que sólo responde a los intereses de los potentados y no del pueblo de México, lo cual, dijo, se refleja en las resistencias a la reforma judicial que se envió al Congreso de la Unión.

En la conferencia matutina habitual, consideró que la reforma judicial se tiene que hacer por etapas, en donde se incluya a los tribunales de justicia de los 32 estados de la República, pero en esencia, insistió, es la elección de los jueces, magistrados y ministros.

“Por eso hay tantas resistencias, porque no es un poder que represente al pueblo, es un poder cooptado, un poder secuestrado, tomado por una minoría y eso no es justicia, porque el Poder Judicial tiene que atender a todos los mexicanos, y siempre poner por delante el interés del pueblo y de la nación”, afirmó.

En la acometida contra jueces, magistrados y ministros, el jefe del Ejecutivo federal dejó en claro el alto nivel de corrupción que hay en este sector, lo cual ya no puede continuar.

“Se ha convertido el Poder Judicial en un poder faccioso, que viene de facción, es el poder de un grupo para defender intereses de un grupo. Jueces que están al



TRABAJADORES del PJ se manifestaron el jueves en Culiacán, Sinaloa.

mejor postor. Todo esto que es una vergüenza”, aseveró.

Por enésima ocasión, exhibió que los jueces realizan liberaciones de presos a nivel federal, la mayoría de los casos en fines de semana, conocidos como “sabadazos”.

Añadió que de 2018 a lo que va de 2024 se presentaron 250 casos donde los jueces liberaron a delincuentes del crimen organizado y de cuello blanco, de los cuales 192 fueron en fines de semana (76 por ciento) y 58 de lunes a jueves.

“¿Qué más pruebas quieren de la corrupción que impera en el Poder Judicial? Esto no se puede permitir, estamos hablando de jueces, entonces se sube al nivel de magistrados y es lo mismo, y luego los ministros”, externó.

“¿Por qué no los elige el pueblo? Pero no, se están defendiendo con todo, los potentados, que tienen a jueces, magistrados, a ministros a su servicio, están presionando mucho, hablando de que va a haber inestabilidad política, inestabilidad económica, que lo que queremos es tener control de los tres poderes, establecer una dictadura, un régimen autoritario (risas), no”, aclaró.

Recalcó que si se buscará controlar al Poder Judicial —como lo denuncia la oposición—, “¿qué dificultad tendríamos si los presidentes de México han controlado por siglos al Poder Judicial?”.

Precisó que los actuales jueces, magistrados y ministros podrán participar en el proceso de selección popular, quienes tendrán el pase automático, mientras que los nuevos aspirantes deberán ser mitad mujeres y la otra, hombres.

Todos tienen que cumplir los requisitos de ser abogados, que hayan estudiado derecho y estén titulados, sin importar la experiencia, porque eso, ya cuando tienen mucha, ya están muy echados a perder, recalcó el jefe del Ejecutivo federal.

“Lo que se quiere es que se imparta justicia y el que estudia derecho sale entusiasmado de la escuela, con ganas de hacer justicia, pero va pasando el tiempo, sí hay unos que se conservan íntegros, incorruptibles, pero hay otros que aprenden todo esto, todo es influyentismo y reparto de dinero”, puntualizó.